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Abstract (en)
[origin: US5260345A] Disclosed are absorbent foam materials suitable for use as or in the absorbent cores of absorbent articles, such as diapers
which absorb and retain aqueous body fluids. Such foam materials comprise hydrophilic, flexible open-celled structures which are preferably
prepared by polymerizing high internal phase (HIPE) water-in-oil emulsions. Such foam materials have a pore volume of from about 12 to 100 mL/g,
and a capillary suction specific surface area of from about 0.5 to 5.0 m2/g. These materials also exhibit a resistance to compression deflection such
that a confining pressure of 5.1 kPa produces after 15 minutes a strain of from about 5% to 95% compression when the material is saturated at 37
DEG C. to its free absorbent capacity with synthetic urine.

Abstract (fr)
On décrit des matiéres expansées absorbantes destinées à être utilisées sous forme de noyaux absorbants ou à l'intérieur de noyaux absorbants
dans des articles absorbants, tels que les couches permettant d'absorber et de garder les fluides corporels aqueux. Lesdites matières expansées
comprennent des structures souples, hydrophiles à cellules ouvertes qui sont préparées, de préférence, par polymérisation d'émulsions composées
d'huile et d'eau à phase interne élevée. De telles matières expansées présentent un volume de pores compris entre 12 et 10 mL/g, et une zone
de surface spécifique d'aspiration capillaire comprise entre 0,5 et 5,0 m2/g. Ces matériaux présentent également une résistance à la déflexion par
compression telle qu'une pression de confinement de 5,1 kPa provoque, après 15 minutes et lorsque la matière est saturée à 37 °C, une diminution
d'épaisseur comprise entre 5 et 95 % par rapport à celle qu'elle présente comme absorbant d'urine synthétique libre.
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